



笑顔いっぱい三玉小

山鹿市立三玉小学校
令和5年度学校便り
令和5年7月10日
第7号 文責：猿渡

授業参観 ありがとうございました

6月30日（金）の授業参観に来校いただき、ありがとうございました。全学年、人権学習を行い、差別やいじめの防止、仲間づくりについての授業を公開しました。いかがだったでしょうか。児童は、仲間づくりの大切さや、いじめや差別のおかしさに気付いていました。

その後、山鹿消防署の協力を得て、救命救急法講習会を実施し、心臓マッサージなどの具体的な蘇生法やAEDの操作方法を体験的に学ぶことができました。



機：学習指導）とし、日程を変更しました。これは、大雨による児童の下校の安全確保の点からの措置です。ご理解とご協力に感謝いたします。

いじめや差別、とのよりよい関わり方を学ぶ 人権集会

6月26日から7月7日までを人権旬間とし、いじめや差別について、また、とのよりよい関わり方について学びました。人権旬間までに教育相談や人権標語の取組を行い、その意識を高めました。

人権旬間の山場となる7月4日（火）に人権集会を体育館で行い、仲間づくりのゲームや「こんなときどうする」（コミュニケーションの方法：意見交換）、「違いを豊かに」をテーマにした読み聞かせ、各学年からの人権標語の紹介がありました。運営を人権委員会の児童が担当し、との関わり方、なかまづくり、いじめ、差別、人権について考える意味のある集会となりました。



夏はやっぱり プール

児童の元気な声がプールから聞こえています。6月中旬からプールでの学習が始まりました。各学年の指導計画に沿って、泳力の向上をめざしています。はじめは水に不慣れだった1年生も、今は元気に水泳に親しんでいます。

7月5、6日に城北高校体育科の協力を得て、水泳指導を行いました。楽しく水に慣れ、体全体を使いながら正しい泳ぎ方を学んでいます。

また、夏休みの7月25、27日の2日間（その前後の24、26、28、31日はPTAプール開放です。ありがとうございます）に、泳ぎ方の定着と泳力の向上をめざし、アクアスクールを予定しています。

市長・市教委・地域の方々とのあいさつ運動

7月6日（木）に早田山鹿市長をはじめ、堀田教育長、山鹿市教育委員会、山鹿市役所職員、鞠智城マスコットころうくん、オムロンハンドボールチーム等の多くの方々のご協力で、三玉小あいさつ運動を行いました。多くの人の参加に児童も大喜び。元気に朝のあいさつを広げました。前日は多量の雨、しかし、この日は梅雨の合間の五月晴れとなり、夏本番を感じさせる暑さ。あいさつも元気のある、熱気あふれるものとなったようです。このあいさつの輪を地域にもっと広げていきたいと思っています。あいさつ運動にご協力いただきました皆様に感謝です。



学校生活の一コマ

花いっぱいの学校に

各学年の学級園で花苗や野菜の苗を植えました。環境委員会も各プランターに花を植え、育てています。目下、ぐんぐん成長しています。



学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。いただきました評価やご意見をよりよい、魅力ある三玉小づくりにつなげていきます。なお、結果の分析や改善等については9月にお知らせします。